
第９回 マリンＦＭ 番組審議会 
 

株式会社横浜マリンエフエム「第９回番組審議会」の議事録 
 

1.期間     令和 6 年 3 ⽉ 20 ⽇(⽔)  

2.開催場所  書⾯審議開催とした。  

3. 委員総数(5 名)  
・ 間野義之 委員⻑ 
・ 神⼭ 篤 委員  
・ ⼩松典⼦ 委員  
・ 三上章彦委員 
・ 幸⼭義紀 委員  

放送事業者側(2 名)  
・代表取締役 笹原延介  
・取締役  ⽥畑三津広  

はじめに 放送番組審議会は通常、委員の皆様にご参集いただき開催しているが、今
回は番組また弊社事業内容に対して書⾯にてご意⾒をいただく形で開催した。  

4.議案 

 
(1)番組に対する意⾒  

令和 5 年 3 ⽉ 2 ⽇「RADIO JACK YOKOHAMA」  

番組内コーナー「Ready For Flagship」 

コンセプト：毎⽇てんてこまいな⼆⼈が Flagship なゲストを迎えたり、 

       独⾃⽬線でお送りするトークコーナーReady For Flagship 
 
テーマ：投資について 
 
（委員） 
テーマの選択としては、新 NISA が 1 ⽉から開始されたので旬だと思います。 
インフレで銀⾏預⾦では実質⽬減りしますからね。 



全体的にははじめての⼈にも分かりやすい内容だったと思います。 
ただ、私は旧⼀般 NISA をロールオーバーしていますから、そう思うだけかも知れませ
ん。途中、個別株にまで特に信⽤取引、PBR まで話が及んでいますが、その辺は⽞⼈でな
いと外国語のようだと思います。損切ももなんとなくわかるかと思いますが、肝は 
⼩野さんが NISA ではなく特定⼝座だから損益通算のメリットを享受しているからですよ
ね。 
対象を全⽅位にすると全部⾔おうとして焦点がぼやける気がします。 
NISA をやっていない⼈に興味を持ってもらう趣旨ならば、そこに焦点を当てた⽅が良い
と思います。もっとも詳しい⼈はついつい話したくなる気持ちも分かりますが… 
 
 
（委員）   
今話題の新 NISA に付いての内容でした。 
タイミングの良い番組で有ったと思います。 
私も⼤変参考になった内容でした。 


